



Förderverein der Grundschule Hillegossen e.V.

Pausenhofspielzeug bringt Freude und Bewegung

Der Förderverein der Grundschule Hillegossen hat erneut einen wertvollen Beitrag zum Schulleben geleistet: Dank seiner Unterstützung konnte kürzlich neues Pausenhofspielzeug angeschafft werden. Die Kinder freuen sich über abwechslungsreiche und bewegungsfördernde Spielmöglichkeiten, die den Schulalltag bereichern und für mehr Spaß in den Pausen sorgen.

Engagement für eine lebendige Schulgemeinschaft

Der Förderverein hat es sich zur Aufgabe gemacht, Projekte und Anschaffungen zu ermöglichen, die den Schüler:innen direkt zugutekommen – oft über das hinaus, was der reguläre Schuletat abdecken kann. Mit dem neuen Spielzeug wird nicht nur die Freude an der Bewegung gefördert, sondern auch das soziale Miteinander gestärkt. Die Spielgeräte laden zu gemeinschaftlichen Aktivitäten ein und bieten Raum für kreatives Spiel.

Von der Idee zur Umsetzung

Die Initiative für die Neuanschaffung kam auf Anregung der Lehrkräfte und Schüler:innen selbst. Im Austausch mit der Schulleitung und dem Förderverein wurde ein Konzept erarbeitet, das sowohl Sicherheit als auch Vielfalt im Spielangebot berücksichtigt. Nach sorgfältiger Auswahl und Planung konnten verschiedene Spielgeräte wie Springseile, Bälle, Tore, Straßenmalkreide, Gummitwist und Sandspielzeug angeschafft werden.

Dank an Unterstüter:innen

Die Finanzierung wurde durch Mitgliedsbeiträge, Spendenaktionen sowie Einnahmen aus Schulveranstaltungen möglich gemacht. Der Förderverein bedankt sich herzlich bei allen Eltern und Engagierten, die durch ihre Beiträge dieses Projekt möglich gemacht haben.

Ein Gewinn für alle

Die Reaktionen der Kinder sprechen für sich: Mit leuchtenden Augen und viel Energie erobern sie in den Pausen das neue Spielzeug. Lehrkräfte berichten von positiverer Stimmung, mehr Bewegung und weniger Konflikten auf dem Schulhof. Ein schönes Beispiel dafür, wie gemeinsames Engagement konkrete Verbesserungen im Schulalltag schaffen kann.

Der Förderverein freut sich über neue Mitglieder, die die wichtige Arbeit für unsere Schulkinder mittragen möchten – denn gemeinsam lässt sich noch viel mehr bewegen!

Euer Förderverein der Grundschule Hillegossen

Christian Grube

André Bresser

Mark Krüger